



Deutsche Feuerwehr-Gewerkschaft
www.dfeug.de · info@dfeug.de

Landesgruppe Bremen

05. April 2019

Liebe Kolleginnen, liebe Kollegen,

ein Feuerwehrmann aus Bremerhaven benötigt unsere Unterstützung!!!

im Jahr 2017 wurde ein Kollege der BF Bremerhaven während der Ausübung seines Dienstes von einer hilfsbedürftigen Person im Rettungswagen tätlich angegriffen. Er wurde dabei so schwer verletzt, dass er im Krankenhaus behandelt werden musste und bis heute nicht wieder dienstfähig ist.

Wir möchten vor Ort ein Zeichen setzen und zeigen, dass wir mehr als nur Lippenbekenntnisse zu unserem Schutz benötigen!

Dem Motto „Respekt?Ja-Bitte!“ folgend möchten wir vor Ort auf die bestehende Problematik und den ständig abnehmenden Respekt gegenüber Einsatzkräften aufmerksam machen.

Daher rufen wir alle Kolleginnen und Kollegen auf, unseren Kollegen vor Ort zu unterstützen.

Bereits im Februar sollte dieser Fall vor dem Landgericht Bremen verhandelt werden. Jedoch musste die Verhandlung aufgrund eines medizinischen Notfalls des Beklagten vertagt werden.

Treffpunkt ist am 15.04.2019 um 15:30 Uhr vor dem

Landgericht Bremen, Domsheide 16, 28195 Bremen,

Verhandlungsbeginn ist um 15:30 Uhr.

Ein Erscheinen in persönlicher Schutzausrüstung ist wünschenswert.

Axel Seemann
BF-Bremen, FW 5/3.
Vorsitzender

Torsten Ansorge
BF-Bremerhaven, 1. WA.
Stellvertr. Vorsitzender

